

Anlage 1:

Das bisherige Fachkräfteprogramm des Landes Sachsen-Anhalt stellte eine Mitfinanzierung vom 01.01.2011 bis zum 31.12.2013 sicher und diente ausschließlich der Förderung von Personalstellen für sozialpädagogische Fachkräfte in den Handlungsfeldern Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit sowie des Kinder- und Jugendschutzes.

Die Stadt Dessau-Roßlau beteiligt sich auch für das Jahr 2014 am Fachkräfteprogramm des Landes Sachsen-Anhalt. Die Antragstellung an das Landesverwaltungsamt, Referat Kinder und Jugend wurde fristgerecht eingereicht. Es besteht laut Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung von Fachkräften in der Jugendarbeit des Ministeriums für Gesundheit und Soziales LSA gemäß 4.3 die Notwendigkeit, das sozialpädagogische Personal der Träger, deren Finanzierung über das Fachkräfteprogramm des Landes Sachsen-Anhalt gesichert wird, durch den Jugendhilfeausschuss zu beschließen.

Alle sozialpädagogischen Mitarbeiterstellen im Sinne dieser Beschlussvorlage sind Bestandteil der Jugendhilfeplanung, Teilplan „Jugendarbeit“.